研修体験記







タイトル夢への一歩

(下関中等教育)中学校 氏名(太田知穂)

中学3年生が始まった春、まさか私が夏にこんな大きな打と単なをある とはまったく思ってもしませんでした。そんがこの石町修を知ったの カ石开作の募集の紙を見せられ、「これ手化単なしてみ ないて、と声をかけていたた"いたことが、この石田化多に応募するきっかけ た。最初は、私はアメリカへ行けるのた"ろうか、もし受かっても、英 できるのか心配でした。私はこんな不安を かかえたまま、米国三爪遣研修団員として、アメリカに行くことか"決ま て"は、海外の方はど"んなもの、と"んなことをした に付きたいしと思ってもらえるのか <さん考えました。そして、待ちに待ったアメリカへ行 した。飛行機に乗る前は不安はまったくな 7=11-1ますでに3印えに来てくれていて、お父さん 歳の女の子マディソンそして、5歳の男の子ジェ

で迎えてくれて、とてもうれしかったです。家に着くと、ます"家の 大きさにひ"っくり!日本の。家の何倍もあり、カ"レーラ"、トランホッリン、 プール、大きな庭があり、日本とアメリカの違いを感じました。 この日は、日本のか土産を渡したり、ホストプミリーと少し話 をしたりして、長い長い1日は終わりました。2日目は、朝から スターハックスへ連れて行ってくれました。店員さんに「日本か ら来たんた"よ」と言うと、「ようこそ!和は日本か"大女子もなの! 言われ伸良くなりました。市役所で下関について発 表し、警察署、高校、フグの像、本屋、中学校、シアター1分行 きました。2日目はたくさんの初めての事がは本原できた1日 でした。3日目も専月からスターノバックスへ行きました。この日は カリフォルニアルー看はサクラメントへ、スクールハッスに乗って行 議会オールドタウンに行きました。初めて ルバッスに乗れて、うれしかったです。家へ帰った後、モールに行っ チョコと服をお土産に買ってもらいました。4日目はホストファミリー デイ!朝からハイキング"へ行きました。空か"青く高くてとてもきれいで した。その後、2車千のスーパーへ/行き、お土産をたくさん買いました。 お昼には日本食を作り、おにきりとカップを食べました。と ても喜んで、くれてうれしかったです。5日目は、コ"ールテ"ンケート シッへ。この日は霧かかかっていて、全体を見ることができず一様念 でしたか!! 橋を歩したり、近くのピーチへ行ったり楽しかったです。家へ 帰りしとこの誕生日ハローティーへ行き、その後フロールハローティーへ。ゆかた 対波露したり、ピ"ンコ"大会をしたり、とても充実した1日で"した。そして 家に帰ると、なんとボストアミリーがプレセントを用意してくれてい ました。とってもうれしかったでです。そして、6日目、最参を日。とうとうたスト ファミリーとお別れい本当はもっと一緒にいたかったでです。実際に及りが 行ってみて、日本との違いをたくさんれて"感しいることか"で"きました。すけ"らしいチャン ストミニニリ会え、たくさんの方々の支え、心接のおかけ"で"、とても貴重な経験をさせ ていただきました。自分の夢に生かせるように行しこうでする気持ちをだれずに、努 カレていたうと思います。米国研修をは、一生の思い出です。

タイトル 言葉

(下関神安阳)中学校 氏名(萱島 杏里

私は不思議であった。今まで実践を持っていたのなせ、 言葉も女化も異なる人間同士が、ここまで社会を築きぬけてごれたのか。 日本の外へ出るのも、ましてや空港に訪れることさえをかめてたら た。たが、その空港内の様子を見て、糸は素直に驚いた。当然 ながら、そこには国籍問わず別くの人がいた。その光景は、人 間が国を越えて社会を生きている言政処であった。本当に、今から 利達は英語のであくダイナすることになるのだと、イラき交う人々の 言葉を耳にしながら感じたのを覚えている。 朱4自身、英語は行事意ではない。カロ之、本証度のあのりをたる。古久 に、自身の英語が充分に相手へ伝わるものなのか、心面でたった。 仁川空港ではあまり支障はなめたのだが、今見えばるれは同じ アンツア同まで、ハッのとたかに親しみを感じてリラックスしていたからたるう。 実際、アメリカへと着いて、そこでは杞憂にはならながた。 相手を目の前にて言葉か出ててない。文法がはじけとんだ。 何とか言葉をしばり出ても、発音が適ででないのか、伝文されない。 日本言きであれば、いなからいなんとやってくる、思考をそのままく云えられるかい 英語では、そもそも次へつながる返答が思いう多かばない。それは 英語から日本語へ変換好考え方もしてしまったができめた、33。 頂思き取ることも、現けせでは驚くてとばかりで、速い。まるで音がで使の ようであった。どれだけ、学校で習う英語が易いものなのが英語科 の先生がゆくりとあられって授業をしてくたせっているかに気がらいた。さらによく 耳鹿いていれば教料書面りでない文法、とてもよい放ていく音。 痛感した。生きた英語とは、まさにこういうものなのだと。し かしてれば、付ら不思議なことではない。なでなら、日本語 も何りかではないのだから。言葉は似たようなものだ。 上言での上来事によって如何に自分が無知で経馬を不足である のかが、分かった。一個個があるのは木巻枝白りに身にコナ大久口言者ではない 実際に使う力たい。それは、言葉に限定された話がなないかい、一番、気付きがすいものだといえる。

そのふかいなさにいくらわるのめされようとも、たれではいないにないかった。相手に伝えようとする気持ちが大事だというでとだ。言葉が上手くあっかえなくは、上江スケード表情などは用いて、寛志表示ですることがといれないないないないないない。相手に伝わった日寺はもろろん 女喜しかった。加えて、相手の言葉を自分が理解し、会話のヤッケボールが、成立したは日寺は、言辞めなていよらったとノじから、感じられた。

たけ、自分だ驚いたのが、相子と大通の言を見て、盛り上がたけるは、次から次へと言葉が、思いぶかいにとた。並に、言れ足りないにと思うくらいたった。あの感覚はたれていない。これはどういうでとか。恐らくあい時は気分が高ようしていたのだ。気持ちーって、コシュニケーションの流れを良い方へ車してしていけるのた。と、まれが英語での会話から気付でとたなるとは思わなかった。何が言いたいのかと言えば、何事も気にある。

ない得たものは、个也者から見れば、ごく一般的で、特別ないというにないのたろう。ため、今回が形像がなけれず、きって一生気付けすにいたのかもしれない。アメリカの人々と関わったあのほとはなった。新ないになったりはは、などときないて人を対生さないく社会を、など実ま見できたのか。政治もあるか、それよりも、深いながってにあったからなど思う。ハでで、他者を尊重し、平和を築きあげようとするそのハッかり美しい、千差万別に本為をかけている。君子像福画のようた生きな世界に、また康寧を取り戻すためには、ハでも持ってくが、次要だらい見えるはずのものに気けいていない、ことは、危険た。

今回の石所修で、本当に外くの人々に見かけられた。後久てかれない、程の人々のつながりと協力によって実現したのたと見ら。関わってくたさった皆本策にハンカら感に見りを申し方けたい。ありかとうございました。

タイトル 辛かしい和ハと変わる。

(下関市立門別)中学校 氏名(河里子 莉采》

私は、今回の面がある通いて、これからの成長につなけていきたいと思ったこと が四つありますの

~りまけ、日利用を守る、ということですの日前月目を守ることしま世の中では、あたり まえの中でもあたりまえたがと見いしますのしかし、私は時間を守ることが、苦手です。 ナイ戸前にしまりきろう、と思いっても、新高寺"リキ"リに至り着したりしてしまいます。 母にはよく、「人を何きたせないで、自分が何まななさい」と耳が痛くなる くらい言われますの私のめてアメリカにイチくことになって、今季でリント上に日寺間を 守ることをたけれてはいけない、と豆気の中ですらと唱えていました。時間を守 らないと、飛行機やバスなどに乗れなかったかもしれないし、信用も されなくないますの今回石折傷に動かしてみて、日寺間を守ることの大ものを 25めて王里角早で"きたので"、これからいま人を以寺たせす"、自分か"(4寺つようしこした いと用いいますの

こつ目は、突着負は世界共通ということでですのたとえ、その国の言葉が言話せなくて も、候顔で喉っていれば、自然と人と人はつながっていくんだが、と今回矢口 ることがでできましたの笑顔でいると、もり象もよく、とても意色しかけやずいですo 私は、アメリカに出てく前は、健顔の内ない人でしたの楽しいことがあったろ 焼う、といった無表小青な人でした。しかし、アメリカに実際はよってみて、 "候顔は幸せを見っけるためにあるかということからかりました。笑うことに よって、人は近づきやすくなって言むしかけてもらえるし、自分だけではなく、 相手の人も自然と笑顔になると思います。アメリカの人たちは、いつも テンションが、高く、ハリノリて"した。日本とは、全く違って、無表情のまま のチムをとても元気な楽しい気持ちにしてくれました。今までの笑顔の少な いまりは、ネがティブ"な考えて"、日音い気持ちでいることが、タタくありました。 しかし、アメリカに外かて、関うことってこれなに楽しいれた"なと見っう いとか"で"きました。それをななてくかたアメリカの人たちに本当に感 高針したいですの

三つ目は、英語を完壁に参す、火要はないということである未りは

出かいころから英語を習っていましたが、本場で、生の英語にふれるのは、 この石形像が"利めてで"したのいさ"英語を1まって言古ず、となると、とても薬性し かったことを覚えています。自分の豆気の中で、英単言きを井深し集めて、そこから 英文を1年ることは、もちろん、その他にも緊張して、すっとドキドキしていまし たのしかし、王見地の人たちは、それなカタコトな系4が言言す英言を一住縣 命、実顔で聞いてくれました。Bまには、不思言義な考真をされたこともあり 主したが、あたかもしいできっと広げ実してくれているようで、嬉ちついて言音をする ことか"で"きましたの千4は、アメリカ人の1夏しい安海しこ旦かけられて1ま"かいて" した。たから、"英語を完健に言さすいよりも"英語を楽しむいといういとの 方が大もりた"なと思いました。米いは今まで、築智目人本を楽しめていなから たかもしかませいのワーワなど"も赤い字は"っかりで"、「まいって月"大た"なへ、 英語気が強してるのにい」と、大かきたいった英語も、いつのまにかキライト おっている日寺其内がありましたの女子さや女兼いの月月是真でいまなく、楽しめている か、楽しめていないかの問題東京だったということが、今日の石を作るでかり ましたの話せなくても、自分がとれたでけノリノリで楽しめていけるかかで大力 ということがなかれて良かったである

四つ目は、「ありかとう」「こ"めれる」を素直「これなるということで"すったりが、アメリカでは一番よく人妻。た英語は「Thank you.」でした。 Thank you.
から、会言もか"始まることもあったくらいで"すっそれくらいアメリカで"は、「ありか"とう」とだき動きを伝えることが"アタカったであっまり際、アメリカ人同さの会言もでも、Thank you. という言葉をたくさん人妻っていました。日本で"、「ありかとう、ありか"とう」と「だき動を常にしている人」は、あまり見たいとか"ありません。アメリカはま、よく人事りのた"な、と葉介たな発見をすることが"で"きました。また、「こ"めんなさい」と素直にイ云えることも大事、ということが"たのれて良かったで"す。

外上四つの、日報目を守ること、実顔は人を幸せにすること、英語は 楽しむこと、「あいかとう」「こめんね」を素直に人云なることをこれからの 成長につなけっていきたいです。

また、このような、幸せな貴重な人を馬気をさせてくれた、たくさんの方に尽いながもしたいである本当にありかどうごではいました。

タイトル

米国派遣研修を終えて

(梅光学院)中学校 氏名(谷口 大翔)

今回のピッツバーグ研修は、私に沢山の驚きと発見をくれました。 私はこの研修の間ずっと驚きの連続でした。サンフランシスコやピッツバ ーグは今まで見たことのない、日本とは全く違う景色が広がっていました。 私は、サンフランシスコ市内やピッツバーグ、サクラメントといった様々 な場所に行きました。アメリカは、何処に行っても日本では見る事の出来 無い建物が多く、とても綺麗な景観で、ゴミも全然落ちて無く驚きました。 ゴミが落ちていたら拾っている人もいて、日本とあまり変わら無いと気づ きました。私が一番驚いたのは、空がとても青かったという事です。 日本と見ているものは一緒なのに、こんなにも違うんだなぁと思うくらい 爽やかでした。今回、一番楽しかったのはホームステイです。 ピッツバーグについてサンフランシスコ市内へ行った後、直ぐにホスト ファミリーの人に会いました。人生で初めてのホームステイと言う事も あり、意思疎通が上手くできるのか、生活は合うのか、きちんと日本の事 について伝えられるのかと、本当に不安で一杯でした。しかし、ホスト ファミリーの家に着いて過ごすうちに、そんな不安は直ぐに無くなり ました。ホストファミリーは、みんな優しくしてくれて、いつも私の事を 気遣ってくれました。お兄ちゃんと一緒にアニメを見たり、 ゲームをしたりしました。英語が上手く話せなくても、とても楽しかった です。アメリカでは、日本のアニメやゲームも人気で驚きました。 ホストファミリーには、博物館やゴールデンゲートブリッジなどに連れて 行って貰い、毎日、皆んなで出かけ、車の中でも歌ったり、何処に行って も笑いが絶えず、とても楽しい雰囲気でした。 今回の、ホームステイで一番感じたのは「自分の意志表現」の大切さを 感じました。家族の一員として滞在していたので、好きなものは好き、 嫌いなものは嫌い、と言うはっきりとした意志表現をしなければ、 何も伝わら無いという事を感じました。これは自分自身の生活面にも 取り入れていかなければいけない大事な習慣だと思います。私は普段、

自分の意見があっても、他の人の意見に合わせようとする癖があります。 伝えようとはせず、勝手に相手が分かってくれるだろうと考えてしまい ます。少しずつでもこの癖を直して、しっかり相手に伝わる意志表現が 出来る人になれたら良いなと思います。また、このホームステイで言葉は 上手く通じなくても、身振りや手振りで伝わるという事に驚きました。 国籍や環境や話す言葉が違っても、お互いに伝える気持ちや、分かり 合おうとする気持ちが大事だと言う事をとても実感しました。 私は以前からアメリカの人の食生活にとても興味がありました。アメリカ の人が普段どんな食べ物を食べて、どういう味が好みなのか日本と比べて どう違うのか見てみたかったからです。私が今回アメリカに行ってホスト ファミリーがメキシコ系の人だった為、タコスを多く食べました。食事を していると、アメリカの食事のバランスが余り良く無いなと感じました。 ハンバーガーやピザ、タコスなどを食べましたが、多くの食事に野菜が 不足しているように感じました。日本のように、一汁三菜という文化は 全然ないなと思いました。味に関しても、ケチャップやソースなどのシン プルな味付けが多く、日本のような出汁や旨味の文化とは全く違っていま した。私は、だし巻き卵とおにぎりをホストファミリーに作りました。 カツオ出汁を使った、だし巻き卵は私には美味しく出来た様に感じました が、出汁を食べ慣れていないホストファミリーには、余り口に合わなかっ た様です。しかし日本人にとっては、アメリカの味は食べ慣れている味だ なと思いました。何故なら、日本でもハンバーガーやピザなどのファスト フード店が多くあり、人気だからです。日本にはファストフードを始めと した、様々アメリカの食文化が根付いているなと思いました。 最後に、この研修を通して自分の視野が大きく広がったなと感じました。 アメリカの人の生活を肌で感じて、日本では接する事の無い習慣も沢山 発見できました。自分の常識と違うことでも拒絶せず、その国の文化を 受け入れられる人になりたいと思います。そんな人達が増えれば、友達や 家族でも違う文化の理解は、楽しいものへと変わるのかなと思いました。 今回の研修を通して得たものを、これからの、自分自身の将来に活かす 事が出来る様にしたいと思います。

タイトル

ヒッツハーグでの思り出

(下関中等教育)中学校 氏名(福島 美吹头米軍

私は、この研修の7日間でたくELの思り出をホストラア 三リー やまでえの中・高生の子麿と作ることができ ました。

まがは、一番が世話になったホストファミリーとの思い出ましいくつか紹介します。1ヵ目は、日本のお土産の言きです。 れいば、ホストファミリーにたくさんの日本の物を渡しました。ママには、韓島のヒッアスでがつには、キティーちゃんのぬいがるみと浴衣ではいには、お寿司の旅が書いてある湯のみなどを1人1人に渡しました。ママは、すべにつけてくれて、さればしました。ママは、すべにつけてみれてらればといってくれて、次の日のパーティーにつけてみんなにしばしていました。ハラは浴水を渡したら今着たいといったので着付けをしてがずれた。とてきんでくれてみんなにでう?、と聞いて回っていたのがかかいかったです。ほかには、蘇菓子を持っていきました。夕食を食べた後だったければ、たくさんの不重類を食べてくれました。人気だったのは、ヒッーピーラムネと木毎モレシートでどた、逆に、この味は苦手でと言っていたのがいかの駄菓子でした。たくさんのリアクションがあっておもしるかったです。

3日の夜には、サンフランシスコにバイブリッチとゴールデンゲートブリッチを見にママとバラとおばあられて、行きましたのバイブリッチは、コートアップでれていてとてききれいでした。ガールデンゲートブリッチは新かかっていてきれいに見ることができませんでしたが、ゴールデンゲートブリッチは通路の横に歩行程専用の道路があって驚きました。5日日のお屋に、アメリカで有名かというメキシコ料理のお店に行きました。フェでは4種類のタコスを食べました。一番おいしかったのほどーファネでありコスの横には、カップに入った緑色のソースがありママに、「このソースは何?」と聞いたら「フォークに付けて食べてみて、「このソースは何?」と聞いたら

辛いリースで私は顔が赤くなり、ママにとても笑われ ました。日本にもメキシコ料理が有名になればと思いました。 次にもりりばーかの中高生との思い出を紹介します。高校生は体格が 大人みたいで日本の高校生と違うなと感じましたのまた高校生の 方的積極的に話しかけてくれてとてもりラックスして楽しく話す ことができました。ラグビー場では、マーキング練習をしていて 日本ではおい光景でした。中学生の子も積極的にあいさつや握 平をしてくれてうれしかったです。 私は、一人の女の子に願を教え をした。最初は難しるうにやっていたけど、たんだん笑顔になってくれて 完成した時には満面の祭みで私を見てくれてとてもうれしかった です。ほかの中学生の子は、サカラメントモー緒に回っている時にやさしく 教えてくれました。全中には、あめなれをごちるうしてくれてうれしから たです。最後には、一緒に回った子達とインスクを交換することができて 日本にり帰ってからもたまにメールしています。 私は、この石形像でたくさんの思い的とたくさんのかさいとかりが一つ の方と交流ができましたの最初は、少しだけ緊張していた所もあった けど、一番最初に会ったホストーか三リーが温かく私たちを迎えてくれ て緊張などなくなりました。ホストファヨリーには、とてもおせ言語 になったので感謝しています。また、この石田修で言同べたか。 たアメリカで、流行っている町も、見たり、聞いたりして学で ことかいできました。調かた結果、日本と同じでスライム や厚匠のシューズが流行っている事かかかりました。 ほかにも、アメリカならではのファッションやは中かか あり、日本とは違うなと感じました。 私は、この研修で出会っち、ホストファミリー、 学んた"ことを 方後の将来の夢に継げ、そして生か していきたと思います。また、学人だっとを友達や 家族に伝えたいと思います。

タイトル 私にとっての米国派遣研修

(長成

)中学校 氏名(藤川 和里

)

私は、初めて海外に行きました。最初はとても不安だったけど、行って みるとすごく楽しかったです。

私は、今回の研修では特に、日本の文化を伝えること、自分から積極的にコミュニケーションをとり、1つでも多くのことを吸収することを目標としていました。

アメリカで私が伝えた日本の文化は、折り紙、箸、浴衣、空手、書道 です。私は、日本のお土産として箸を持っていきました。日本食として そうめんを作ったときにみんなで箸を使って食べました。初めは難しそう だったけど頑張っていました。折り紙で鶴を折ったり、英語で説明されて いる折り紙の本をあげました。また、白いせんすに漢字で名前を書いて プレゼントもしました。プールパーティでは、私が小さい頃から習って いて、2020年の東京オリンピックで正式種目としても注目されている 空手を演武しました。みんな動画を撮っていたので、少し緊張したけど、 「カッコイイ」と言ってくれてとてもうれしかったです。そのあと、 プールパーティで着ていた浴衣をホストファミリーに着せてあげると、 とても喜んで、撮影会が始まりました。浴衣はそのままプレゼント しました。喜んでくれると私も嬉しくて、とてもいい思い出になりました。 そして、もう1つの自分から積極的にコミュニケーションをとり、 1つでも多くのことを吸収するという目標では、最初は自分の英語が きちんと伝わるかどうか不安だったけど、話してみると、相手も聞いて くれようとして、簡単な英語でもきちんと会話ができて、コミュニケー ションをとることができました。言葉で伝えるのが難しかったときは、 身振り手振りで何とか伝えようと頑張ったら、大体のことは伝わったので、 私は、「伝わる」ということが嬉しくて、意識しなくても自然と自分から 話しかける回数が増えていました。日常会話が普段の言葉と違うことに もっと苦戦すると思っていたけど、自分が思っていたより楽しく会話する ことができて、もっともっと話したいと思いました。

また、アメリカには私の知らないことやものばかりあると思っていたので、その知らないことを少しでも多く知って、自分の考え方などに活かせるようにしたいと思っていました。その中でも私は、アメリカ人の初対面でもフレンドリーなところがいいなと思いました。日本人ではあまりないことだし、私は人見知りしてしまう方なので、アメリカ人のようなフレンドリーさがほしいなと思っていました。アメリカでは、私も現地の人のように初対面の人にたくさん話しかけてみました。案外、日本よりアメリカでの方が自分から積極的に知らない人に話しかけられた気がします。もう1つ、人の温かさに改めて気づきました。特に驚いたのは、くしゃみをしたときに「お大事に」と言ってくれたことです。日本では日本ではあまり言う習慣がないので、温かい人たちだなと思いました。それと同時に、日本人の温かさも感じられました。

これらの他にもまだまだたくさんのことを学び、経験し、感じることができました。今回の研修は最初から最後まですべてのことが私にとって初めてのことだらけで、分からないことや不安な事ばかりだったけど、周りの人の支えや協力があってこそ、この研修がとても充実したものになったと思います。不安な気持ちが吹っ飛ぶくらいのとても楽しい研修だったので、1週間がとても短く感じました。これをきっかけに、もっともっとアメリカのことや他の国について知ってみたり、触れてみたりしたいなと思いました。この貴重な経験を活かして、今後、もっと英語の勉強をして異国の文化を学びたいと思っています。そのためにも、

また、私が学んだことをたくさんの人に伝えられるような人になりたいです。この研修で、私の将来に対する考え方が変わった気がします。

今回の米国派遣研修が私にとって無駄なものにならないよう、人と してもきちんと成長できる人になりたいです。

この研修は、私の人生を変える出来事になったと思います。

いろんな国に行ってみたいなとも思います。

タイトル 広くて大きいアメリカで"

(下閉拉騰山)中学校 氏名(安田薫

今和元年7月3日、私はアメリカに初上陸を果たしました。すかと憧れていた アメリカに着陸したときは興奮で胸の高鳴りが止まりませんでした。 サンフランシスコ空港に着いたとき、私は飛行機の中で腹痛に小凶ま されていたこともあって一睡もできなかったのでとにかくぐったりしていま したが、初めて見たアメリカはとにかく付もかも大きくてびっくりしたことを 覚えています。そしてとても良いじかいに包まれていてなんともいえぬかわかわ した気分でした。アメリカに着いてからすぐ憧れのサンフランシスコをバスで走り ました。 そのあとめったに入れないであろうサンフランシスコ日本領事館に生き 青野さんという方にゴールドラッシュヤノアメリカの政治について教えてもらいました。 青野さんはそのとき「サンフランシスコにはいろいろな人種の人がいる。」とかっしゃって いましたが、メキシカンヤアイリッシュ、コダヤ系、日系人、アラブ系ヤアフリカ系、本当に たくさんの種族の人たちが集まっていて、てもみんなか良に驚きました。 青野さんのおきをうかがたあと「ピア39」というショップエリアにイテき グラムチャウターを食べました。おいしかったのですが、すべ大きくアノペンの中に スープが入っていて日本では見たいとがありませんでした。アメリカでシーアードを 食べたのはここが最初で最後で、下関は本当に魚が美味いとう だったんだなと女かにしみしみしていました。 その後、ヤカめとホストファミリーに対面しまして。私がお世話になった テリー家はホストファザーのジェイムスと9歳の長女のメディスンと与春のジェイコブが 迎えい来てくれました。メディスンは初めはどうかそりはなくてツンケンしている ところかあってのですか、ハリーホッターという共通の趣味やプール、トランポリン ハイキンクを通してとても仲良くなれました。ち歳の木子ジェイコブはときか振けて いてみんなからワレージーホーイ」と呼ばれていましたかとても可愛い子でした。 そして家でお留中番していた真ん中の女の子レーガン技の子なのに私はすうと 男の子と思っていて初めて姿を見たときはびっくりしました。そのときの私の 頭の中は完全に彼かのおみやげとして持ってきたウルトラマン人形のイヤカリは 付かでー杯でした。いるんとかも対布らゃんのメディスン用に持ってきたキディろゃんの人形と

をあけたら喜んでくれたのごとてもしまっとしたいと思えています。レーガン、イ皮女はとても おしゃまな子で、私はる兄弟でこのレーガンに一番性格が近崎がします。る人とも ととも丁愛くて末ろの私は知問ですがる人の弟と妹ができたようで好いたです。 ホストファザーとホストマザーはとても優しくて常にラブラブなカップルでした。 おざ映画の分飛び出してきたようなすてきな家族で彼らは私に、とても 楽しい系を験またくさんさせとくれました。私は彼らか大好きです。また いつかきっと作りに会いに行うと思います。 在米中には中学校と高校も訪問しました。そこではたくさんの生徒さんが 私たろ日本人生を及びしてくれました。みんな種族も年齢も違います。 さもみんなとても仲良しで楽しそうで見ていてしまっていました。同時にアメリカ は自由でファンキーでいいてすあとも思っていました。 中学校では折り紙のつくりもを教えて一緒につくりました。そこで私は 一家年下の2人の女の弘仲良くなりまたがあまり日子間がなくて 連絡先も交換できなかったのでを続でした。 またどらリバーグの生徒なんにちとサクラメントにも介きました。そこでは ルーシーという大学生とナンシーという高校生と仲良くなりました。一緒に ピッかを食べてフリータイムには一緒に買い物に付すまました。そこにおはクマの 人形を買えしまいました。私はフマのぬいくるみに目がないので今も苦屋に 食がってときとき財化めてはうっとりしています。 私は今日の石形修で何性と言思め合うことの大七かさと学びまして、日本では 協調性を大切にとく言われますが、アメリカは服装や行動が自由な 代わりに 互いの個性を認め合うことが大事とされているように思い ます。たずらみんなとても優しくていっも笑って暮らすことができているんたろう けると感じました。それなアメリカク関係は日本人の私から見てもすべ 良いなと思えましてしまな関係が築けたらどんでれる毎日が楽いと思います。 今日の石形修は日本で支えてくれて、両親、先生、企画、運営の方々、一緒に 海を渡れた友人たち、そしてアメリカで温い近れてれたホストファミリー、学校 の先生、生徒れ、サポーターさんっ存在がらければきな成り立ちませんごして。 そのすべくのみなさんに感動したいと思います。アメリカは広くて大きとすらら しいとうでした。どうもありがとうございました。

(下関和 勝山)中学校 氏名(好本 凪 沿

秋は、今回の米国派の研修でのホームステイや学校交流なども画して、言葉が通いなくれた 伝文よりとする気持ちが大切だとりがりました。最初は緊張して、自治から 話すてとが あまりできず、ホストファミリーに関かれたことを そろか Noで 答とてばかり いました。だけど、(日日の校にはもう緊張もなくなり、知っている英華語 やジェスキャーなどを使って、少しずつ自治から 話せるようになりました。一緒にゲームなどをして遊んだり、色いりは場所に遅れて行ってもかったりして 教教にはホストファミリーととも他をとりよることができないた。か別れするのが本当に悲しかったです。学校交流でも、一緒につるを折ったり、写真も撮ったりして楽しく過ざすくとができました。 らいらのアヤウァトも交換してから 異様と取り合っています。このような経験から、言葉が通じなくれた人ようとする気持ちを持っていれば、言葉の壁を突き破ることができのではと思いました。また、実練、はとこも大切だびと思いました。現地のトはフルび実験でかいたらに話しかけてくれました。そのかかげでとこも話しやすかったし、自治も実施になりました。やは、実練というのはどこの国にいても、トとトとを繋げている、素敵でものだびと思いました。これから、日本から合きでいた、実練を大人の、、毎日実、て過ごしたいです。

また、今回の研修では自分の中での目標がありました。えれば、英語カ」と「フミュニワーラョン能力」を上げるということです。私は将来、世界で活躍できか人になることが「夢です。そのにめにはこの2つの能力は必要不可決です。」週間という短い期間でしたが、たくさんの交流をすることができ、けいは2つの能力を上げることができたかではないかと思います。この2つの能力は、これから生きていく上で目的にとって大きけ取り補になると思います。自行の将来にいかしていけるよう、婚力し続けたいです。

えれから今回、ピラツハーワッで下開や日本の包さを現地のトになくけん伝えられたと思います。6月の第一回研修会から、一緒にピッツバーワッに行った8トでたくさん話し合って、英語での下開のアレゼンテーションを作りました。それをピッツハーブの市役所と学校で発表しました。7イズではもかり、楽しんで聞いてくださいました。祭りや建築物でで、下関の良さがたくさん伝わったのでは13いかと思います。また、ホームステイ

中に、ホストファミリーに日本からの「かもしなし、もしました。まず、日本食をイギリました。一緒にホームスティをした2人と、社を対、在ウめん、かにきりを作りました。密を使うのに苦戦していたけれど、どれもかいしいと言ってくれました。次に、浴衣をフルピットしました。私たちがフールローディで着た浴衣をホストファミリーに着せてあげました。ホストファ・ザーにも甚平を着てもらって、みんなで写真を持りました。サんなとても似合っていて綺麗でした。他にも日本から髪飾りがか菓子びと、たくさんかいまたを持っていきました。とりれもとても喜んでくれて嬉しかったである私も大好きな日本の文化をホストファミリーなど、たくさんの人に伝えることができて良かったです。

私は、アメリカに行って驚いたことがあります。えれば、アメリカには日本生まで 人がたくさんいかということです。ホストアーサーのトムは日本に住んでいたことがあるらしょ、とても日本生までな人でした。簡単な日本語を少し話してくれました。 また、かばあかりんの家に行ったとき、日本の着物や漢字などがたくさん何ってありました。猫の名前まで日本の名前にしていました。それから、「JAPANESE FESTIVAL という祭りがあるということもホストアのミリーから教えてもらいました。写真を見せてもらうと、天ふのらやかま氷、寿司、塩栽などがありました。このように、アメリカには日本好きな人がでくさんいることが行かりました。学校交流で出会った学生にも、日本が好きただと言ってくれる人がいました。ヴし驚きましたが、とても惨しかったです。

えいて、日本外の日はいけてくとか日本の良さを再発見することができました。日本には、優しい人が別かったり、水や自然が綺麗だったり、美味いいものかでくさんあります。今まで以上に自治の母国を大切にしていきないと思うようになりました。自治の国の良いところを考みる、良い機会になりました。

今回の研修では、たくさんの良い思い出ができました。その中でもホストファミリー には色いうな経験とさせてもらいました。とても感謝しています。ホストファミリーと過ご した時間は一性の宅物です。

最勝い、この研修はたくさんのトの助けがなければできませんでした。一番近くで支えて とれた家族を始め、学校の先生、下関市や国際 Yロアロチミストのみなせんなど、この研修をさせて とださった全ての人に感謝しています。この経験をいかして、これから海線とます。